

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



SENY MARÍA HERNÁNDEZ LEDEZMA

LOS INVASORES DE TRUMP

De acuerdo con las noticias emitidas recientemente por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), mientras el Gobierno de Donald Trump ordenó la movilización de 15.000 soldados a la frontera con México para evitar los desplazamientos de las caravanas de migrantes y refugiados, motivados por el deseo de convertir en realidad sus “sueños americanos”, la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) considera que enviar esos soldados no disminuirá el número de individuos desplazados y advierte que la medida tendrá sus efectos en los aumentos de las ganancias de los traficantes de personas.

Donald Trump declaró que esas caravanas de gente eran invasiones y considera que debe reprimirlas tanto desde el punto de vista legal como militarmente. Mientras tanto la OIM valientemente continúa desarrollando su política de ayuda humanitaria y está entregando comida y productos de higiene a más de 1500 centroamericanos en México que aspiran cruzar la frontera. Joel Millman, portavoz de la OIM, recordó que las caravanas en el mundo no se deben confundir con invasiones y señaló “que las barreras y las fronteras militarizadas no suelen disuadir a los que intentan cruzarlas”.

La confusa y exagerada visión del Presidente Trump justifica su inhumana hostilidad al ver en esos desplazamientos pacíficos invasiones; o sea, acciones militares y bélicas dentro del territorio norteamericano que pretenden desestabilizar a su gobierno.